

GOBIERNO

Agosto 08 De 2023 - 05:10 P. M.

Presidente Petro propone crear una 'Otan amazónica'

Al proposición la hizo durante la IV Cumbre Presidencial de la Amazonía, de la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica (O



Gustavo Petro

EFE

POR: EFE

El presidente de Colombia, **Gustavo Petro**, propuso este martes en la **Cumbre de la Amazonía**, en Brasil, crear un tribunal internacional ambiental para juzgar los ilícitos en la región y una suerte de "OTAN amazónica" para defenderla "con armas".

Lo más leído

1. Cómo generar firma electrónica ante la Dian para declarar renta
2. Herramientas que podría facilitar el proceso de declaración de renta
3. ¿A quiénes se les vence el plazo para declarar renta esta semana?
4. Candidatos que 'pican en punta' en encuesta para alcaldías del país
5. Utilidad de Ecopetrol se descolgó 61% en el segundo trimestre
6. Cómo el aumento de salarios ha influido en la alta inflación del país

"Si el motor de la Amazonía es cada vez más ilegal y representa un crimen contra la humanidad, ¿cómo defendemos la vida? Con razones, pero también con armas", dijo Petro, en la **IV cumbre presidencial de la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica (OTCA)**, que se celebra en la ciudad brasileña de **Belém**.

(Recaudo tributario a junio sumó \$148 billones).

Petro indicó que esa corte ambiental serviría para "*juzgar los crímenes*" contra la mayor selva tropical del planeta, "*reconociendo los derechos*" del bioma, que en los últimos años ha visto la expansión de las **redes de narcotráfico** en su territorio, así como la deforestación, la **minería ilegal** y la **violencia contra los indígenas**, entre otros crímenes.

Recordó que esa idea de establecer un "*tribunal de justicia ambiental*" ya la escuchó del expresidente ecuatoriano Rafael Correa (2007-2017) a nivel global, pero lo que él propone es acotarla a los países amazónicos: **Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Guyana, Perú, Surinam y Venezuela**.

(Dian espera recaudar \$4 billones por renta a personas naturales).



También apostó por firmar un "*tratado militar*" en el ámbito amazónico con el establecimiento de un bloque similar a la **Organización del Tratado del Atlántico Norte (Otan)**, y así enfrentar los "*delitos*" que ocurren en el territorio.

(Costos de fletes podrían subir 20% ante alza en peajes y Acpm).

El mandatario colombiano igualmente abogó por impulsar un "*centro común de investigación científica*" en el que **científicos de los ocho países de la OTCA investiguen el bosque tropical**.

Asimismo, Petro volvió a levantar la bandera contra el uso de las **energías fósiles, como carbón, petróleo y gas**, con críticas veladas a los gobernantes progresistas que defienden este tipo de proyectos, incluso en la Amazonía.

(Los ejes económicos en el discurso de Petro desde el Puente de Boyacá).

Mis Portales



EL TIEMPO

Nagasaki rec
tragedia nucl
medio del ca
la llegada de
tifón



FUTBOL RED

España - Prin
División: Rea
Sociedad vs C
Fecha 1



abn

Histórica
clasificación
Colombia a c
de final



Choque de
motociclista
un SITP dejó
muertos en U

"Sin la selva amazónica nos iremos hacia los Estados Unidos en éxodo porque, ¿qué van a hacer los pueblos sin agua? Se van, es lo lógico", expresó. "¿Es posible mantener una línea política de ese nivel? ¿Apostarle a la muerte y destruir la vida? ¿O deberíamos plantear otra cosa diferente que es lo que llamo sociedad descarbonizada?", se preguntó.

En su opinión, "si la selva produce petróleo", los gobiernos de la región "estarán matando a la humanidad" por el ecosistema dejará de ser una "esponja" de dióxido de carbono.

(Ministros expresan apoyo a Petro y destacan logros de su primer año).

En este sentido, advirtió que a día de hoy "ya no es suficiente" alcanzar la meta de "deforestación cero" para absorber todas las emisiones que son lanzadas a la atmósfera. "La solución están en dejar el petróleo, el carbón y el gas", reiteró.

Este es el IV encuentro de gobernantes de la OTCA, creada en 1995 y formado por los ocho países amazónicos (Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Guyana, Perú, Surinam y Venezuela), y **el primero desde 2009**.

EFE



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Giro energético



¿Lo peor de dos mundos?



4 formas de llevar la ganadería a Neto



Mi batalla contra el linfoma del manto



Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO

